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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Obras no Jardim Colina
são intensificadas

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, nesta se-
gunda (17), esteve no Jar-
dim Colina e Jardim Colo-
rado, para acompanhar os
trabalhos de pavimentação
asfáltica que estão aconte-
cendo nos dois bairros.

Nos últimos meses, dois
bairros de Monte Mor, Colina
e Colorado, estão em obras.
Depois do processo de licita-
ção, as empresas contratadas
pelo poder público municipal
estão executando as primei-
ras ações para a pavimenta-
ção do Jardim Colorado, tam-
bém da rua 29 e de trechos
das ruas 01, 04 e 15 do Jar-
dim Colina I; trecho da rua 08
no Jardim Colina II; e a rua
Antônio Fernandes Soares
(rua 06), do Jardim Colina III.

No Jardim Colorado, como
parte do que foi contratado,
foram realizados até o mo-
mento o processo de instala-
ção de tubulação de água de
chuva, faltando apenas uma
rua para concluir o processo,
instalação de guias e "boca de
lobo", bem como as calçadas.
O solo também está sendo
preparado para o recebimen-
to da sub-base e, logo em
seguida, da base asfáltica.

Já no Jardim Colina, além
das ruas acima citadas, cami-
nho do transporte público no
bairro, que já começaram a re-

ceber o asfalto, e, como ação da
própria Prefeitura de Monte Mor,
instalação de galeria de águas de
chuva, caixa de passagem e, em
todas as ruas do bairro que não
receberão o asfalto neste pri-
meiro momento, está sendo
feito o encascalhamento.

Para o prefeito Edivaldo
Brischi, que esteve nos locais
das obras nesta segunda-feira
(18), poder acompanhar me-
lhorias em dois bairros de Mon-
te Mor que sempre viveram
uma situação difícil, ou convi-
vendo com o barro ou com o
pó, é algo de muita alegria. Aos
poucos as ruas vão mudando, o
bairro vai mudando e as pessoas
que vivem nesses locais já come-

çam também a melhorar suas
próprias casas. É desenvolvi-
mento, mas para mim, mais
do que isso, é mudança de
vida, concluiu o prefeito Edi-
valdo Brischi.  Até o final deste
mês, como previsão dada pela
Secretaria de Planejamento e
Obras de Monte Mor, todo o
Jardim Colina terá recebido o en-
cascalhamento. São muitos os ca-
minhões de pedra que estão sen-
do colocados no bairro, que pas-
sam por um processo de espa-
lhamento, são molhados e re-
cebem compactação com ma-
quinário apropriado para a
ação. A ação deve amenizar o
pó neste período de seca e, na
chuva, diminuir a lama.

Prefeitura de Monte Mor
promove 1° Encontro do

Agronegócio de Monte Mor,
com objetivo de incentivar

os produtores locais

Nesta quarta-feira (19),
a Secretaria de Meio Ambi-
ente e Agricultura de Monte
Mor reuniu mais de 40 pro-
dutores locais e empresas do
setor agrícola, em evento
com o intuito de incentivar o
comércio rural local, e com
isso estimular a economia de
Monte Mor. Na ocasião este-
ve o chefe de Gabinete, Ri-
cardo Bizetto, representando
o Prefeito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi, acompanhado
pelo secretário de Meio Am-
biente e Agricultura, Claudi-
nei Rodrigues.

Segundo o chefe de Ga-
binete Ricardo Bizetto, Mon-
te Mor possui terras férteis,
água e insolação em abun-
dância, fatores que contribu-
em para o bom desenvolvi-
mento da agricultura. " A in-
tenção da atual administra-
ção do prefeito Edivaldo Bris-
chi, é consolidar o setor, ser
ferramenta de apoio no au-
mento e fortalecimento de
suas produções, favorecen-
do novos empregos, a renda
e ampliando as oportunida-
des para essas familias", afir-
mou o chefe Bizetto.

Para o secretário de
Meio Ambiente e Agricultu-
ra, Claudinei Rodrigues, o 1°
Encontro de Agronegócio do
município, realizado pelo po-

der público em conjunto com
diversos parceiros, teve como
objetivo levar até cada produ-
tor local informação, respaldo
e oferecer serviços já disponí-
veis, inclusive públicos, como
a comodata de equipamentos
agrícolas, para que o contato
junto a essas empresas seja
utilizado como forma de agre-
gar para o crescimento de seu
próprio agronegócio. "Temos
desempenhado um trabalho
voltado tanto para o cuidado e
a atenção que o município pre-
cisa no meio ambiente, quan-
to para o fomento da agricul-
tura, proporcionando aos pro-
dutores locais esse acesso a
empresas que complementam
seu trabalho. O propósito da
gestão do prefeito Edivaldo
Brischi, é que Monte Mor pros-
pere no setor urbano e tam-
bém no rural", mencionou o
secretário Rodrigues.

O encontro contou com a
parceria do CATI (Coordena-
doria de Assistência Técnica
Integral), órgão da Secretaria
de Agricultura e Abastecimen-
to do Estado de São Paulo, que
tem como missão promover o
desenvolvimento rural susten-
tável, por meio de programas
e ações participativas com o
envolvimento da comunidade,
de entidades parceiras e de
todos os segmentos dos negó-

cios agrícolas.
Outros importantes par-

ceiros promoveram estandes
no local, levando aos produ-
tores locais, mais informa-
ções sobre seus serviços,
como o  SEBRAE Aqui;  a SI-
COOB CoopLivre; a ÁTRIA
Eenergy; a MMR.DRONES; a
NATURAL VERDE; o BANCO
DO BRASIL; o LS TRACTOR
J.A. MÁQUINAS, e o SINDI-
CATO RURAL DE MONTE
MOR, onde ainda seus repre-
sentantes aproveitaram a
ocasião para expor durante
as apresentações suas fun-
cionalidades e serviços.

Estiveram presentes no
encontro ainda o secretário
de Desenvolvimento Econô-
mico e Social, Marcos Moli-
na; o diretor de Desenvolvi-
mento Industrial, Bruno Fer-
rera; o diretor de Relações
Institucionais, Eudice Leite; o
diretor de Cultura, Marcelo
Lírio; o assessor Institucio-
nal Manoel Andrade; o pre-
sidente da Câmara Munici-
pal, Altran (MDB); o verea-
dor Vitor Gabriel (PSDB); o
vereador Paranhos (MDB); e
o servidor público, Daniel
Reis; que colaborou com a
realização do encontro, que
aconteceu na Fazenda Ta-
quara Branca, em espaço
cedido pela família Andrade.

Prefeito Leitinho, de Nova Odessa,
acompanha governador Tarcísio

no lançamento do 'UniversalizaSP';
cidade estuda adesão

Ao lado de outros prefei-
tos da região, o prefeito Cláu-
dio Schooder (o Leitinho)
acompanhou nesta terça-feira
(18/07/2023), em São Paulo,
o governador Tarcísio de Frei-
tas lançar o programa que vai
agilizar a universalização dos
serviços de Saneamento no
Estado. Também esteve pre-
sente o secretário de Governo
e Relações Institucionais do Es-
tado, Gilberto Kassab.

 Segundo Leitinho, mesmo
tendo alcançado neste ano de
2023 a universalização do ser-
viço de abastecimento de
água tratada, agora com
100% das residências atendi-
das, a Prefeitura e a Coden
Ambiental estudam aderir ao
novo programa estadual. Pag. 6
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Desafio do Cubo Mágico
da Biblioteca Municipal de

Hortolândia anima férias escolares

Mutirão de sinalização
de solo da Prefeitura

chega ao Jardim
Nova Europa

Competição é uma das atividades da programação
especial que acontece até esta sexta-feira (21/07)

Que tal divertir as crian-
ças com atividades lúdicas
neste período de recesso
escolar de meio de ano?
Uma boa dica é conferir a
programação especial de fé-
rias que a Biblioteca Municipal
de Hortolândia promove até
esta sexta-feira (21/07).

Um dos destaques é o
Desafio do Cubo Mágico,
que acontece das 14h às
17h. A competição é dispu-
tada em duas categorias:
Kids, para crianças de até
12 anos de idade, e Livre, a
partir de 12 anos. A biblio-
teca disponibiliza dois cubos
para quem quiser participar.

Vence o desafio quem re-
solver o cubo no menor tem-
po. A biblioteca faz a crono-
metragem do tempo. Cada
competidor poderá fazer até
três tentativas por dia. Quem
for usuário cadastrado da bi-
blioteca poderá fazer até cin-
co tentativas por dia. Os com-
petidores que ficarem nos 1º
e 2º lugares serão premiados
com troféus e um livro cada
um. De acordo com o coorde-
nador da biblioteca, Rafael
Antonio da Silva, quem quiser
pode trazer seu próprio cubo
mágico e cronômetro.

GAME 8 BITS – A progra-
mação especial de férias da
biblioteca municipal tem tam-
bém um game de 8 bits. O jogo
é disponibilizado das 8h às
17h. Os games de 8 bits fo-
ram febre nos anos 1980, e
são considerados os precur-
sores dos atuais jogos ele-
trônicos com visual hiper re-
alista. Crianças e adultos po-
derão se divertir com alguns
dos jogos mais conhecidos
no formato de 8 bits, como
"Contra", "Super Mario Bros.",
"Pac-Man", entre outros.

JOGOS DE TABULEIRO –
Já para a criançada que gosta
de jogos de tabuleiro, a bibli-
oteca oferece xadrez, damas
e dominó. A garotada pode
ainda conhecer outro jogo, o
senet, que é de origem egíp-
cia. O jogo consiste em uma
corrida para chegar ao Duat,
reino onde vivem deuses e
seres sobrenaturais. O objeti-
vo é avançar as peças do ta-
buleiro até que todas sejam

retiradas. Vence quem retirar
as peças primeiro.

MIÇANGAS E DESENHOS
– Para desenvolver a criativi-
dade dos pequeninos, a bibli-
oteca ministra uma oficina de
miçangas, todos os dias, das
9h às 10h. A atividade é para
crianças a partir de sete anos.
Não é necessário fazer inscri-
ção. São cinco vagas por dia.
Os materiais necessários para
a oficina são fornecidos pela
biblioteca.  A garotada pode
ainda desenvolver o lado ar-
tístico com os desenhos para
pintar que são distribuídos
pela biblioteca. Para essa ati-
vidade, a biblioteca disponibi-
liza lápis de cor e giz de cera.

OUTROS ATRATIVOS –
As crianças podem desfrutar
dos espaços da biblioteca. Um
deles é a Sala Infantil, equi-
pada com bonecas, jogos di-
dáticos e bichinhos de pelúcia.
O espaço tem ainda uma es-
tante com obras infantis. Ou-
tro atrativo do espaço é o tea-
trinho de fantoches. Por ques-
tão de segurança, o coorde-
nador Rafael Antonio da Silva
salienta que as crianças po-

dem ficar na sala somente
acompanhadas por um adul-
to. A sala é para crianças de
até 10 anos.

E para a garotada que
gosta de ficar conectada, a
biblioteca tem uma lan hou-
se. O espaço dispõe de seis
computadores com acesso à
internet. De acordo com o co-
ordenador, o público pode usar
os computadores por até duas
horas para que outras pesso-
as também possam usufruir o
serviço. O coordenador alerta
que é proibido o acesso a si-
tes com conteúdo adulto.
Quem fizer isso, será reti-
rado do espaço.

CADASTRO
Depois de curtir todas es-

sas atividades, a criançada
pode ainda aproveitar para
fazer o cadastro de usuário da
biblioteca. Para isso, são ne-
cessários foto e cópias da Car-
teira de Identidade e de um
comprovante de endereço.
Menores de idade devem le-
var a cópia da Carteira de Iden-
tidade do pai, mãe ou respon-
sável, e autorização assinada
por algum deles. Pessoas que
não moram na cidade também

podem fazer o cadastro. Para
isso, elas devem comprovar
ter algum vínculo com a cida-
de (trabalho ou estudo). O ca-
dastro também pode ser feito
on-line por meio deste LINK.

Inicialmente, o usuário é
cadastrado na categoria Leitor
Comum. Se ele for um leito assí-
duo, com o tempo pode subir
para as categorias Leitor Vip e
Leitor Prime. O acervo da biblio-
teca tem em torno de 18.000
obras, e pode ser consultado
por meio deste SITE.

CHECK-IN ON-LINE
O coordenador Rafael An-

tonio da Silva solicita a quem
for à biblioteca para que faça
o check-in on-line, que é o con-
trole de entrada eletrônico.

A Biblioteca Municipal Tere-
zinha França de Mendonça Du-
arte está localizada na rua Luiz
Camilo de Camargo, 581, região
central, no piso inferior do Open
Shopping. O atendimento é de
segunda a sexta-feira, das 8h às
17h. Para mais informações, os
usuários e o público podem en-
trar em contato com a biblio-
teca pelo telefone (19) 3887-
1684, pelo BiblioZap, ou pelo
e-mail bibliotecacentral.smc
@hortolandia.sp.gov.br.

Trabalho na região reforça a segurança viária.
Bairro liga Hortolândia até Campinas e Sumaré

O desenvolvimento de
uma cidade inteligente e sus-
tentável passa por diversas
ações, entre elas, o reforço da
segurança viária em todas as
regiões. Em Hortolândia, as
equipes da Prefeitura traba-
lham, semanalmente, no re-
forço e na implantação da pin-
tura da sinalização de solo. O
mutirão, nesta semana, acon-
tece em vias localizadas na
região do Jardim Nova Euro-
pa. As ruas e avenidas do bair-
ro são opções para o acesso à
Campinas e Sumaré. De acor-
do com a Secretaria de Mobi-
lidade Urbana, o trabalho tam-
bém é importante já que, no
bairro, circulam diversos ôni-
bus do transporte municipal e
intermunicipal, além de cami-
nhões e veículos pesados que
entram e saem das diversas
empresas com sede no local.

"Reforçamos sinalizações
essenciais para a visibilidade
dos motoristas e pedestres. A
organização do trânsito é es-
sencial para evitar situações
que coloquem em risco a vida
das pessoas. Esta é mais uma
etapa deste trabalho que con-
tinuará, em diferentes locais,

pelos próximos dias. Todas as
regiões já receberam as ações
de sinalização. Também nesta
semana, ruas da Vila Guedes
receberam o mutirão. Mais de
7 mil metros quadrados de si-
nalização viária foram reforça-
dos ou implantados na cidade
desde janeiro", explica o dire-
tor de operações da Secreta-
ria de Mobilidade Urbana, José
Eduardo Vasconcellos.

SEGURANÇA VIÁRIA –
Além da pintura da sinaliza-
ção de solo, diversas outras
ações como a readequação
do sentido de ruas e aveni-
das para maior fluidez do trân-
sito, a instalação de novos se-
máforos, radares controlado-
res de velocidade, inauguração
da Central de Monitoramento,
atividades educativas e a Ope-
ração Tapa-Buraco também
são parte do que é realizado
para salvar vidas no trânsito.
Equipes da Prefeitura também
realizam, periodicamente,
"madrugadões" para pintura da
sinalização de solo em diferen-
tes regiões da cidade. O tra-
balho neste período evita
transtornos no tráfego.

Prefeitura de Hortolândia terá
horário de expediente diferenciado

durante os jogos da Copa do
Mundo Feminina de Futebol
Serviços emergenciais em saúde
continuarão em funcionamento

A Prefeitura de Hortolân-
dia terá o horário de expedi-
ente especial nas repartições
públicas municipais durante os
jogos da Seleção Brasileira na
Copa do Mundo de Futebol
Feminina. A decisão do Execu-
tivo Municipal em adotar ho-
rários alternativos em ocasião
do mundial consta no Decreto
nº 5.260, publicado no diá-
rio oficial nesta quarta-fei-
ra (19/07). Dessa forma, o
expediente no funcionalismo
público municipal será alte-
rado no Paço Municipal "Pa-
lácio das Águas" e nas de-
mais unidades da Prefeitu-
ra, incluindo escolas, nos dias
24 de julho (expediente das 12
às 17h) e 02 de agosto (expe-
diente das 11h às 17h).

Alinhada com a portaria do
Governo Federal que regula-
menta ponto facultativo para
os servidores públicos em dias
de jogos da seleção feminina
de futebol, a adesão dos ho-
rários especiais de expedien-
te serão aplicados pela Prefei-
tura de Hortolândia durante os
jogos do Brasil na fase de gru-
po da Copa do Mundo Femini-

na de Futebol. Nos dias em que
o jogo da Seleção Brasileira de
Futebol Feminino ocorrer às
7h, o expediente será iniciado
às 11h. Já nos dias em que o
jogo da seleção acontecer às
8h, o expediente será iniciado
às 12h. A exceção na redução
dos expedientes se aplica aos
órgãos cujos serviços e ativi-
dades são considerados es-
senciais e não passíveis de
interrupção. Por isso, servi-
ços essenciais, administra-
tivos de Saúde, emergência
e unidades básicas e espe-
cializadas de saúde continu-
arão em funcionamento.

A Copa do Mundo Femini-
na de Futebol reúne 32 sele-
ções no mundial sediado na
Austrália e Nova Zelândia, en-
tre os dias 20 de julho a 20 de
agosto. Para avançar na fase
de grupos ,  chegar  aos
mata-matas e sonhar com o
título inédito, a seleção ca-
narinho enfrenta o Panamá
(24 de julho), a França (29
de julho, sábado, sem alte-
ração no expediente da Pre-
feitura) e a seleção jamai-
cana (02 de agosto).

Idosos de Hortolândia participam
de oficina de artesanato

Atividade recreativa estimulou o reaproveitamento de materiais recicláveis
Idosos cadastrados no

CCMI (Centro de Convivência
da Melhor Idade) do Reman-
so, órgão vinculado à Secre-
taria de Governo, participaram,
nessa segunda-feira (17/07),
de uma oficina de artesanato.
A atividade, ministrada pela
artesã Juliana Poletti Zorzin, foi
realizada com a reutilização de
materiais recicláveis.

Garrafas de vidro, latinhas
de alumínio, latas de leite e
embalagens de papel. A ofici-
na de artesanato realizada no
CCMI Remanso buscou incenti-
var os idosos a reutilizarem itens
que comumente vão parar no lixo
depois de utilizados. Durante a
atividade, os inscritos no órgão
aprenderam a decorar, adornar
e revitalizar objetos para o uso
diário. Utilizando páginas de livros,
fitas adesivas, rolhas, pedrarias
e, até mesmo, bijuterias, os
idosos confeccionaram porta
objetos, garrafas, vasos para
plantas, entre outros objetos
de decoração.

A coordenadora do CCMI
Remanso, Fernanda Fadiga,
explica que as atividades re-
creativas desempenhadas no
espaço estimulam a colabora-
ção entre os inscritos. "O ar-
tesanato pode ser visto como
uma das formas de expressão
de sentimentos. Além de esti-
mular a criatividade e promo-
ver o desenvolvimento da co-
ordenação motora, a dinâmi-

ca da oficina favorece a inte-
ração entre os participantes,
pois eles precisam comparti-
lhar e dividir os materiais. Des-
ta forma, eles se tornam mais
próximos, mais pacientes e
participativos", avalia.

A inscrita no CCMI Reman-
so, Marlene Rosa de Souza
Borges, aponta os benefícios em
participar da oficina de artesana-
to. "Eu já sofri com muita ansie-
dade, depressão, então partici-
par de atividades como essa aju-
da a aliviar minha cabeça. Eu
já tinha participado de outros
tipos de artesanato, mas ar-
tesanato em vidro foi a primei-
ra vez", revela a moradora do
Pq. Gabriel, ao descrever a
garrafa verde água confeccio-
nada por ela a partir de laços
decorativos e tinta.

Convidada pelo CCMI para
ministrar a oficina, a artesã
Juliana Poletti Zorzin, analisa
positivamente a participação
dos idosos durante a oficina.
"A ideia foi levar um artesa-
nato mais livre, entender do
que os idosos gostam, para
que todos pudessem participar.
A ideia de usar os materiais
recicláveis foi para conscienti-
zar os idosos sobre a impor-
tância de reaproveitar os ma-
teriais visando as próximas
gerações. Alguns veem esses
objetos como lixo, mas nós
ensinamos a eles a enxerga-
rem esses materiais como

arte. Durante a oficina, usamos
poucos objetos, para que eles
possam reproduzir em casa,
com a família, em um momen-
to de distração. Eles gostaram
tanto que pediram para eu re-
tornar mais vezes", explica.

O CCMI é um órgão da
Prefeitura de Hortolândia
que promove o bem-estar e
a qualidade de vida entre o
público da melhor idade. No
espaço, são realizadas vá-
rias atividades, como dan-
ça, ginástica, aulas de mú-
sica, pintura, capoeira e te-
atro. Interessados em se
inscrever no CCMI, devem
comparecer ao espaço por-
tando documento de identida-

de, comprovante de residência e
atestado médico indicando a ap-
tidão física para as atividades.
São aceitos homens e mulheres
a partir dos 60 anos.

CENTRO DE CONVIVÊNCIA
DA MELHOR IDADE DO REMANSO

Endereço: Rua Euclides
Píres de Assis, 200, Remanso
Campineiro

Horário: 8h às 17h (segun-
da a sexta-feira)

CENTRO DE CONVIVÊNCIA DA
MELHOR IDADE DO JD. AMANDA

Endereço: Av. Tarsila do
Amaral, 155, Jd. Amanda II

Horário: 8h às 17h (segun-
da a sexta-feira)
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SESMT da Prefeitura de Nova Odessa inicia série de
treinamentos e capacitações de equipes de trabalho

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br

No último dia 14 de julho,
a equipe do SESMT (Serviço
Especializado em Engenharia
de Segurança e Medicina do
Trabalho) da Prefeitura de
Nova Odessa promoveu uma
capacitação referente às práti-
cas de Segurança no Trabalho
para servidores que atuam em
atividades externas, como o ma-
nuseio e aplicação de produtos
utilizados no paisagismo, bem
como sobre o uso correto dos
EPIs (Equipamentos de Prote-
ção Individual) adequados a
cada atividade.

Participaram 11 funcioná-
rios das equipes de campo do
Setor de Parques e Jardins da
Secretaria Municipal de Meio
Ambiente e da Diretoria de
Serviços Urbanos da Secreta-
ria Municipal de Obras, Proje-
tos e Planejamento - incluindo
aqueles que atuam na manu-
tenção do Cemitério Municipal.
Ao final, os servidores recebe-
ram certificado de participação.

O treinamento foi organi-
zado e realizado pela equipe
de Segurança do Trabalho da
Prefeitura, vinculada à Secre-
taria Municipal de Administra-
ção e composta pelos técnicos

de Segurança do Trabalho
Admar Souza, Bruno Geraldin,
Gilson Neri e José de Carvalho
e pela engenheira de Seguran-
ça do Trabalho Shella Santos.

Assim, a Segurança do
Trabalho da Prefeitura deu iní-
cio a um cronograma de apli-
cação de diversos treinamen-
tos e capacitações, de forma
que os servidores em ativida-
des específicas estejam capa-
citados e treinados para atua-
rem sempre de forma segura.
Nas próximas semanas, novas
equipes de campo devem ser
atendidas, com capacitações
sobre outros temas relevantes
para seu trabalho diário. O pla-
nejamento prevê aplicar trei-
namentos de uso e guarda de
EPIs, assim como treinamen-
tos de segurança necessários
na execução de atividades es-
pecíficas. "Assim como nesta
primeira capacitação, os trei-
namentos serão sempre com-
postos por material teórico e
prático, bem como orientação
sobre a utilização de EPIs
(Equipamentos de Proteção
Individual)", explicou Bruno
Geraldin, técnico de Seguran-
ça do Trabalho da Prefeitura.

SISTEMA – Além do
SESMT, a Prefeitura de Nova
Odessa conta com três Ci-
pas (Comissões Internas de
Prevenção de Acidentes),
sendo uma para a Rede Mu-
nicipal de Saúde, outra para
os setores Operacional e de
Apoio (que inclui as equipes
de manutenção e zeladoria,
entre outras) e a Cipa CEE
(Cultura, Educação e Espor-
tes). As Cipas têm o objeti-
vo de promover a prevenção
de acidentes de trabalho, a
capacitação constante dos
servidores, a divulgação de
boas condutas de seguran-
ça, a identificação de riscos
nos ambientes de trabalho
e sua solução, bem como a re-
alização das Sipats (Semanas
Internas de Prevenção de Aci-
dentes de Trabalho).

"O SESMT e as Cipas não
servem só para proteger os
concursados, mas para todos
os servidores municipais, ter-
ceirizados e até para o públi-
co que usa nossos serviços. É
importante para alertar e para
garantir que todos trabalhem
de maneira correta, inclusive
as terceirizadas. Essa é uma

área em que não se pode eco-
nomizar. Estamos sempre de
portas abertas, queremos fa-

zer uma gestão participativa,
com diálogo", afirmou recen-
temente o prefeito Cláudio

Schooder (o Leitinho) sobre o
sistema de Segurança do Tra-
balho da Municipalidade.

PMNO abre inscrições para o
1º curso gratuito de culinária do
Cozinhalimento, parceria com o Estado
A Prefeitura de Nova

Odessa já está recebendo ins-
crições dos moradores inte-
ressados em participar do pri-
meiro curso gratuito na área
de culinária oferecido através
do Projeto Cozinhalimento,
uma parceria com a Casa da
Agricultura do Governo do Es-
tado de São Paulo. São 50 va-
gas para o curso de panifica-
ção (produção de pães), que
acontece no próximo dia 10 de
agosto, em dois períodos: das
8h às 12h ou das 13h às 17h.

As atividades de capacita-
ção profissional na área de
culinária, gastronomia e nutri-
ção na unidade local do Proje-
to Cozinhalimento são promo-
vidas pelo Fundo Social de
Solidariedade e pela Secreta-
ria Municipal de Educação,
através do Setor de Alimenta-
ção Escolar (a "Merenda Es-
colar") da Prefeitura.

As aulas vão acontecer na
própria cozinha modelo do
projeto, instalada no primeiro
semestre em uma sala de cer-
ca de 50 metros quadrados no
prédio do recém-reformado
CMEI (Centro Municipal de
Educação Infantil) Maria José
Flauzino (antiga "Toca do Co-
elho"), no Jardim São Jorge.

Segundo a presidente vo-
luntária do Fundo Social, Rose
Miranda, os interessados de-
vem ter no mínimo 16 anos.
As inscrições podem ser fei-
tas diariamente, em horário
comercial, na sede do órgão,
que fica na Rua Heitor Pentea-
do, nº 199, no Centro (junto
ao Espaço Melhor Idade). Os
interessados devem apresen-

tar RG e comprovante de en-
dereço (original e cópia).

O curso será ministrado
pela servidora municipal e nu-
tricionista Juliana Pissaia Sa-
vitsky, responsável pela parce-
ria na cidade e pelo Setor de
Merenda Escolar da Prefeitura, e
também por instrutores da pró-
pria Casa da Agricultura do Esta-
do. O curso de pães é voltado
tanto para quem quer ter as pri-
meiras noções na área quanto
para quem quer se reciclar e ob-
ter novos conhecimentos em

panificação - e assim criar uma
nova fonte de renda familiar.

Além da instalação de co-
zinhas profissionais e da ca-
pacitação de agentes multipli-
cadores, o "Cozinhalimento"
promove ações de segurança
alimentar e nutricional susten-
táveis e de incentivo à gera-
ção de renda e empreendedo-
rismo, através de cursos gra-
tuitos oferecidos à comunida-
de, como este de panificação.

Por meio do convênio com
a Secretaria Estadual de Agri-

cultura e Abastecimento, o
Projeto destinou R$ 80 mil
para a compra de equipamen-
tos, utensílios e mobiliário para
a cozinha profissional, que in-
clui uma sala de aulas teóri-
cas. A Prefeitura já investiu
cerca de R$ 20 mil adicionais
em utensílios, móveis e equi-
pamentos, vai fornecer os in-
sumos para os cursos e tam-
bém uma professora, ou "agen-
te multiplicadora" - que é a ser-
vidora municipal e nutricionis-
ta Juliana Pissaia Savitsky.

Protetora de animais,
faz doações

Meu Nome Rosilene sou protetora dos animais , não me
refiro a uma ONG mais tento ajudar os animais abandonados
há muito tempo . Não recebo ajuda de ninguém , faço tudo
por conta própria .

Eu resgato das ruas cuido , CASTRO e depois vai pra doação,
ou seja, todos Castrados e falta só ser chipados.

É uma luta constante
as pessoas infelizmente
não se conscientiza a im-
portância da castração .

Não só evita a procri-
ação como também de
doenças tanto o macho (
Próstata) quanto a fêmea
(Piometra).

A castração ajudaria mi-
lhares de animais a não so-
frer tanto nas ruas com fome
, sede,  frio e o pior maus
tratos. Peço por favor aju-
da pra essa causa assim
conseguirei ajudar outros
que aparecerem .
Ajuda com
Ração, Telha Zinco
Informações nos
telefones:
19 98334-7546
Helena Mãe
19 98162-7552
Filha Leni

PORTE MÉDIO - 2 ANINHOS
FOI RESGATADO JUNTO COM O PRIMEIRO DA FOTO SÃO

BEM APEGADOS .
NOME : LUCK

AMAAH-SP Monte Mor promove iniciativa que conta
com a presença do Prefeito, Edivaldo Brischi

Neste sábado, dia 15 de
julho, o AMAAH-SP Monte Mor
(Associação de Mães e Amigos
dos Autistas de Hortolândia),
que tem como presidente,
Priscila Silvana de Paula Silva,
promoveu seu primeiro "Bazar

e Cuscuz Solidário", em sua
unidade, para fomentar recur-
sos para a unidade. Na oca-
sião, esteve presente o Prefei-
to de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi, acompanhado pela primei-
ra-dama, Elaine Ravin Brischi.
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Compramos
sucatas em geral

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Equipe de Saúde de Monte Mor
promove Arraiá Julino

Nesta quinta-feira (20), a
equipe da Secretaria de Saú-
de de Monte Mor, da USF Ge-
nil Lisboa de Almeida (Unida-
de de Saúde da Família) do
Jardim Progresso, que desen-
volve um projeto de incentivo
ao exercício e a atividade físi-
ca como forma de prevenir en-
fermidades, promoveram jun-
to a turma da caminhada,
sua Festa Julina, onde divi-
diram em muitos momentos
de confraternização, com
muitas comidinhas típicas de
seu Arraiá, que contou com o
apoio da diretoria de Cultura e
Turismo de Monte Mor.

Segundo a secretária de
Saúde de Monte Mor, Eliane
Piai, o grupo voltado para o
bem estar do indivíduo como
um todo, desde o bem estar
físico, até o mental, promo-
ve diversas atividades que
refletem em melhorias sig-
nificativas em cada partici-
pante, realmente muito be-
néficos, como a ação festi-
va desta quarta-feira.

Entrada do município de
Monte Mor fica mais florida

A Secretaria de Meio Ambiente e Agricultura de Monte Mor, pro-
moveu nesta segunda-feira (17), uma ação de jardinagem canteiro
central do bairro Quinhões Boa Esperança, em Monte Mor, que contou
com a colaboração da presidente do Fundo Social de Solidariedade e
primeira-dama, Elaine Ravin Brischi, para tornar uma das principais
entradas do município mais florida, arborizada e atrativa. Na ação que
contou também com o secretário de Meio Ambiente e Agricultura,
Claudinei Rodrigues, e com a diretora da pasta, Simone Boniatti, foi
realizado o plantio de Palmeiras Cica, Pata de Elefante, Abacaxis Roxo
e Lantanas, além da colocação de vasos. O trabalho de pintura nos
vasos foi feito pelo colaborador Everton, e as atividades tiveram ainda o
apoio dos colaboradores Nestor, Francisco, Luique, Daniel Reis, Renato
Albrecht, Juliana Campos, e Bernadete Nemer.
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Eventos esportivos agitam último
final de semana em Monte Mor

Neste último final de se-
mana, sábado e domingo, dias
15 e 16 de julho a Secretaria
de Esportes de Monte Mor, pro-
moveu o apoio e a parceria em
duas grandes ações esportivas
no município, a 2ª Ação Soli-
dária promovida pela Requali-
ficadora NHL, com a corrida
RUN, e a 6ª Etapa do Circuito
Paulista de Velocross, principal
campeonato da modalidade no
estado de São Paulo, e a mais
veloz do motociclismo "Off
Road", que contaram ainda
com a presença do Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
acompanhado pela primeira-
dama, Elaine Ravin Brischi.

Segundo o prefeito de
Monte Mor, esses eventos es-
portivos incentivam o comér-
cio local, a economia, e forta-
lecem o turismo da cidade.
"Nossa intenção é que as
ações deixem frutos que per-
maneçam repercutindo positi-
vamente por anos no municí-
pio. Quem vem a Monte Mor,
conhece a cidade e todas as
suas possibilidades, e continua
voltando, e isso é ótimo para
nosso turismo", mencionou o
prefeito Edivaldo Brischi.

Para o secretário de Es-
portes de Monte Mor, João
Muro, a pasta se empenha tan-
to no desenvolvimento dos

eventos de própria realização,
quanto em apoiar e dar supor-
te aos eventos que promovam
o esporte no município. "Esta-
mos sempre buscando formas
de promover o esporte em
Monte Mor, em todas as suas
modalidades, e contamos sem-
pre com o total apoio do pre-
feito Edivaldo Brischi, em nos-
so trabalho", afirmou o secre-
tário, Muro.

Ambos os eventos espor-
tivos promoveram ainda arre-
cadação de alimentos, direci-
onados ao Fundo Social de
Solidariedade de Monte Mor,
presidido pela primeira-dama,
Elaine Ravin Brischi.

PROFESSOR ADRIEL REIVINDICA
CONTAGEM DE TEMPO DO PERÍODO

PANDÊMICO AOS SERVIDORES PÚBLICOS
A lei federal 173/2020 vi-

gente durante o período de pan-
demia do novo coronavírus con-
gelou a contagem de tempo de
trabalho de servidores públicos
no período de 28 de maio de
2020 até 31 de dezembro de
2021 para concessão de anu-
ênios, triênios, quinquênios,
licenças-prêmio e demais
mecanismos equivalentes que
aumentavam a despesa com
pessoal, essa medida muito
prejudicou milhares de servido-
res públicos que viram diversos
benefícios serem retardados
por este congelamento, ou seja,
todos os benefícios que com-
põem uma gama de direitos
adquiridos foram ateasados em
1 ano e 7 meses, período em
que a contagem de tempo ficou
paralisada em virtude da lei fe-
deral. Porem essa realidade
pode ser revista devido a uma
nova decisão tomada pelo tri-
bunal de contas do estado de
São Paulo no último dia 12 de
julho, o novo entendimento da
corte prevê que o período dan-
tes vedado pela Lei Complemen-
tar 173/2020 seja considerado
para contagem dos proximos
benefícios arrolados no início
desta matéria, antes dessa de-
cisão não era possível conside-
rar esse tempo, mas a partir de
agora há jurisprudência para
que as atuais contagens de anu-

ênios, triênios, quinquênios, li-
cenças-prêmio, sexta parte e
quaisquer outros benefícios de
evolução funcional sejam
acrescidos pelo período con-
gelado pela LC 173/2020.

Pensando nesta impor-
tante política pública a
todo funcionalismo público, 2
dias após a decisão do TCE,
o vereador Adriel solicitou,
via ofício, que a prefeitura de
Monte Mor busque a adequa-
ção a contagem de tempo no
período da pandemia do Co-
vid-19, para as devidas cor-
reções do período de conta-

gem, onde o TCE reconheceu o
direito de contagem de tempo
de serviço prestado, que foi res-
tringido as devidas devoluções,
em virtude da então Lei Federal
173, que congelou contagem
de tempo, evolução salarial e
dentre outras políticas, sen-
do, hoje, necessário adotar
esse entendimento imediata-
mente. Adriel comentou a
esta edição que aguarda uma
resposta positiva do Poder exe-
cutivo, acerca de seu ofício em
defesa dos servidores públicos,
afim de que se faça justiça a
toda categoria.
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Restos mortais de Venerável Padre Vítor Coelho
serão transladados para o Santuário Nacional
Cerimônia ocorre nesta sexta-feira (21), com procissão até a Basílica. Servo de Deus encontra-se na última etapa do processo de beatificação

O Santuário Nacional de
Aparecida (SP) está acolhen-
do, até o próximo sábado (22),
a XII Romaria Pe. Vítor Coe-
lho de Almeida. O encontro
reúne missionários Redentoris-
tas e devotos para celebrar a
conclusão do processo sobre
as Virtudes de Pe. Vítor, apre-
sentar a Comissão pela causa
de beatificação aos fiéis e re-
alizar a transladação das relí-
quias do Servo de Deus.

Nesta sexta-feira (21), os
restos mortais do Venerável
missionário Redentorista se-
rão transladados do Memo-
rial Redentorista, situado ao
lado da Basílica Histórica,
para o Santuário Nacional.
A procissão de transladação
será realizada após a Consa-
gração Solene que ocorre na
Basílica Histórica às 15h.

O trajeto percorrerá
ruas do Centro da cidade,
passando em frente ao prédio
da Rádio e TV Aparecida, mei-
os de comunicação incentiva-
dos pelo Venerável. Na Basíli-
ca, as relíquias de padre Vítor
ficarão na Capela São José,

espaço aberto para oração
e contemplação dos fiéis.

Esta transferência tempo-
rária se dá por motivo de re-
forma no prédio do Memorial,
espaço dedicado a manter viva
a memória dos missionários
redentoristas que já falece-
ram. A decisão, sob responsa-
bilidade da Equipe do Memori-
al Redentorista, foi tomada em
diálogo com a reitoria e admi-
nistração do Santuário, Arqui-
diocese de Aparecida e com
representantes da Província
Redentorista de São Paulo.

As atividades da Romaria
seguem com missa todos os
dias às 9h e 18h, no altar Cen-
tral, e às 18h, na Basílica His-
tórica. A celebração de en-
cerramento do encontro se
dará no dia 22, presidida
pelo arcebispo de Apareci-
da, Dom Orlando Brandes. A
romaria tem como tema
"Com o Venerável Pe. Vítor,
viver a pertença ao Reino e a
vocação à santidade".

Quem é Padre Vítor?
Nascido em Sacramento

(MG), em 1899, Padre Vitor

Coelho de Almeida era consi-
derado uma criança de tem-
peramento difícil e foi matri-
culado por um tio, aos 11 anos,
no Colégio Redentorista de
Santo Afonso, em Aparecida,
para ser disciplinado.

No local, tocado pelos
ensinamentos dos semina-
ristas, mudou de comporta-
mento e decidiu seguir a
vocação de missionário Re-
dentorista. Após os estudos,
recebeu o hábito em 1917 e
fez os votos religiosos na
Congregação dos Missionári-
os Redentoristas, em 1918, na
cidade de Perdões (SP).

Durante seu sacerdócio,
revelou um extraordinário
carisma como pregador da
palavra de Deus, trabalhan-
do nas Santas Missões Re-
dentoristas, na Rádio Apa-
recida e no Santuário de
Aparecida. Tornou-se muito
admirado pelo povo e mui-
tos romeiros, ao visitarem o
Santuário, faziam questão
de pedir a bênção do missi-
onário. Incentivou a fundação
da Rádio Aparecida e foi sua

voz profética durante 36 anos.
Foi por meio dele que a Con-
sagração a Nossa Senhora
Aparecida ganhou repercus-
são nacional. A primeira exi-
bição da Consagração foi num
programa da Rádio Aparecida
no dia 30 de maio de 1955,

mas se popularizou um ano de-
pois, em 1956, com o Padre
Vítor Coelho de Almeida, que
havia escrito a primeira fórmu-
la da oração.

Padre Vítor faleceu em ple-
na atividade apostólica, 21 de
julho de 1987, em Aparecida.

Hoje, há um processo de bea-
tificação aberto no Vaticano,
daquele que é considerado o
Apóstolo de Aparecida. Em 5
de agosto de 2022, foi reco-
nhecido venerável por Papa
Francisco, uma das etapas
deste processo.

Os Independentes chega aos 68
anos promovendo a maior Festa

do Peão da América Latina
Associação promotora e fundadora da Festa do Peão de

Boiadeiro completa aniversário neste sábado, dia 15 de julho
Uma brincadeira de jovens

que se tornou uma referência
internacional. Em 15 de julho
de 1955 nascia Os Indepen-
dentes, um "clube", fundado
por um grupo de 20 jovens,
sentados numa mesa de um
bar de Barretos que tinham em
comum alguns aspectos que
se tornaram premissas para
integrá-lo: ser maior de ida-
de, solteiro e independente fi-
nanceiramente . O motivo prin-
cipal de Os Independentes -
que continua até hoje em seu
estatuto e em suas ações - era
ser filantrópico.

Logo após sua fundação,
o "clube" já selecionava e ti-
nha novos membros. Um ano
depois, em 1956, nascia a Fes-
ta do Peão de Boiadeiro de
Barretos - o primeiro evento
do gênero realizado na Amé-
rica Latina - a primeira edição
aconteceu embaixo de uma
lona de circo no que seria o
Recinto Paulo de Lima Correia,
no centro de Barretos.

O clube, que depois se tor-
nou Associação, foi fundado
por Abdo El Karin Gemha, An-
tônio Renato Prata, Dino Scan-
navino, Edson Gemha, Élio Al-
ves Garcez, Floriano Machado
Coutinho, Horácio Tavares de
Azevedo, Hosny Daher, Jamil
Nicolau Mauad, Joaquim Luis
Goulart, José Sebastião Domin-
gos, Licínio Gomes, Luiz Agos-
tinho da Silva Brandão, Orlan-
do Araújo, Osvaldo Monsef,
Paulo Coimbra, Paulo Pereira,
Rubens Bernardes de Oliveira,
Rubens de Oliveira e Saulo
Junqueira Franco. A esse gru-
po, somaram-se mais 12 mem-
bros: Carlos J. T. de Andrade,
Carlos Roberto Galli, Cássio
Junqueira Nogueira, Cyrano
Diniz Pereira, Hélio Bruno Bar-
bosa, João dos Santos Filho,

José de A. Lima, José Brandão
Tupynamba, Orestes de Ávila,
Otávio F. Andrade, Rhateb Cury
e Udelson Gemha, que juntos
realizaram a primeira Festa.

"Começamos como uma
brincadeira, uma gincana e
deu no que deu! Hoje a festa
é a maior que tem. Fico sur-
preso e orgulhoso, está gran-
de demais essa Festa e o clu-
be continua na missão. Eu
nunca imaginei que seria as-
sim", lembra o sócio-fundador
José Brandão Tupynambá, 95
anos. Senhor Tupy, como é
conhecido, conta que até hoje
frequenta com orgulho a Fes-
ta. "Vou mais nos ranchos dos
amigos, com meus filhos Pau-
la e Ricardo. Torço muito pelo
clube e pela Festa e fico ale-
gre de participar até hoje da
história", afirma.

De Clube, Os Independen-
tes "cresceu" e passou a ser

uma Associação, mas manten-
do os principais e a maior par-
te do estabelecido no Estatuto
original. Atualmente, ela é pre-
sidida pelo empresário e pe-
cuarista Hussein Gemha Juni-
or. "Pra mim é um grande or-
gulho fazer parte desta histó-
ria cheia de grandes conquis-
tas de Os Independentes e
honrar os objetivos dos funda-
dores. Desde o início o clube e
a Festa foram fundados para
terem um importante papel
social na comunidade, o que
buscamos atender diariamen-
te. Inclusive, a filantropia per-
manece no nosso Estatuto com
papel primordial", conta com
felicidade. Hussein é sobrinho
de três fundadores de Os In-
dependentes, Abdo El Karin
Gemha, Edson Gemha e Udel-
son Gemha.

O primeiro presidente do
clube foi o Sr. Antônio Renato

Prata e a primeira Festa foi
presidida pelo Sr. Joaquim Luis
Goulart.

Símbolo de representação
da cultura e tradição sertane-
ja, a Festa do Peão de Boia-
deiro de Barretos se moderni-
zou, mas não deixou as raízes
para trás. Até hoje, acontecem
apresentações e manifesta-
ções que resgatam a história
como, Catira, danças do fol-
clore brasileiro, Concurso de
Berrante e Violeiros, Queima
do Alho, entre outras atrações.
Atualmente, a Festa tem re-
percussão internacional e faz
parte do calendário mundial
dos atletas das modalidades
presentes nos rodeios, são
elas, montaria em touros, ba-
reback, sela americana, cuti-
ano, team penning e três tam-
bores, que projetam os com-
petidores para o mundo de
oportunidades no esporte.

Prefeito Leitinho, de Nova Odessa,
acompanha governador Tarcísio

no lançamento do 'UniversalizaSP';
cidade estuda adesão

Ao lado de outros prefeitos
da região, o prefeito Cláudio
Schooder (o Leitinho) acompa-
nhou nesta terça-feira (18/07/
2023), em São Paulo, o gover-
nador Tarcísio de Freitas lançar
o programa que vai agilizar a
universalização dos serviços de
Saneamento no Estado. Tam-
bém esteve presente o secretá-
rio de Governo e Relações Insti-
tucionais do Estado, Gilberto
Kassab.  Segundo Leitinho, mes-
mo tendo alcançado neste ano de
2023 a universalização do servi-
ço de abastecimento de água tra-
tada, agora com 100% das resi-
dências atendidas, a Prefeitura e
a Coden Ambiental estudam ade-
rir ao novo programa estadual.

"Nova Odessa tem agora,
graças às obras de água que fi-
zemos no Pós-Anhanguera,
100% de água tratadam além
de 96% de coleta e tratamento
de esgoto. O UniversalizaSP é
um programa do governo do
estado focado na universaliza-
ção do saneamento básico. Va-
mos estudar a possibilidade de
buscar uma parceria com o go-
vernador Tarcísio de Freitas para
aumentar ainda mais a oferta
do serviço de coleta e tratamen-
to de esgoto em Nova Odessa,
cobrindo 100% da população",
adiantou o prefeito Leitinho.

Por meio do UniversalizaSP,
o Estado vai oferecer apoio
técnico a prefeituras com ser-
viços ou autarquias municipais
de água e esgoto para estru-
turação e modelagem de pro-
jetos de expansão, de acordo
com as metas previstas pelo
Novo Marco do Saneamento.

"A ideia do UniversalizaSP
é tentar construir arranjos que
possibilitem tirar o máximo pro-
veito da proximidade entre mu-
nicípios e uso de bacias hidro-
gráficas. Vamos construir arran-
jos e projetos onde a gente pos-
sa, por exemplo, trazer a inicia-
tiva privada por meio de conces-
sões ou parcerias para que isso
seja rentável e otimize recursos
públicos", afirmou o governador
durante a solenidade no Palácio
dos Bandeirantes.

"Para a gente, garantir
água na torneira de cada um,
água mais barata, coleta e tra-
tamento de esgoto, despolui-
ção dos nossos mananciais,
saúde e produtividade. Nós
vamos trabalhar com vocês
[prefeitos e prefeitas], a regi-

onalização do saneamento e os
melhores modelos que vão tra-
zer mais investimentos, alcan-
çar mais gente e levar água e
esgoto mais baratos. Isso vai
fazer a diferença na vida das
pessoas", reforçou Tarcísio.

O evento teve a participa-
ção do secretário-chefe da Casa
Civil, Arthur Lima, dos secretá-
rios estaduais Natália Resende
(Meio Ambiente, Infraestrutura
e Logística), Gilberto Kassab
(Governo e Relações Institucio-
nais), Fábio Pietro (Justiça e Ci-
dadania), André Isper (secretá-
rio em exercício de Parcerias em
Investimentos), do presidente
da (Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo), André do
Prado, além de deputados fe-
derais e estaduais, prefeitos,
vereadores e gestores públicos
estaduais e municipais.

Criado pela Lei Federal nº
14.026/2020, o Novo Marco do
Saneamento estabelece que 99%
da população seja atendida com
água tratada e 90% com coleta e
tratamento de esgoto até 2033.
Porém, a Secretaria de Meio
Ambiente, Infraestrutura e Logís-
tica do Governo do Estado apon-
ta que cerca de 250 dos 645 mu-
nicípios paulistas ainda não con-
tam com a universalização de um
ou ambos os serviços.

O cadastramento das prefei-
turas no UniversalizaSP vai até se-
tembro e pode ser feito na pági-
na https://
universaliza.semil.sp.gov.br. Após
o período de adesões, a Secre-
taria de Meio Ambiente, Infraes-
trutura e Logística e a Secretaria
de Parcerias em Investimentos
vão avaliar a quantidade de
cidades inscritas, os possíveis
blocos de regionalização e as
modelagens mais eficientes
para cada caso.

SANEAMENTO EM DA-
DOS – Dos 645 municípios pau-
listas, 149 não possuem uni-
versalização em abastecimen-
to de água e outros 226 não
contam com esgotamento sa-
nitário para 90% ou mais de
suas populações. O Governo de
São Paulo calcula a necessida-
de de R$ 26 bilhões em inves-
timentos para a universaliza-
ção dos serviços nesses mu-
nicípios, o que demoraria cer-
ca de três décadas com base
nos recursos aplicados nos úl-
timos cinco anos.

Autoridades municipais de Monte Mor participam de
lançamento do programa NOSSA CASA na capital paulista

Representando o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, o se-
cretário municipal de Desenvolvi-
mento Econômico e Social, Mar-
cos Molina, acompanhado pelo
diretor de Desenvolvimento de
Monte Mor, Eudice Leite, esteve
em São Paulo para o lançamen-
to do programa NOSSA CASA,
um programa habitacional do Es-
tado de São Paulo, e do lança-
mento do Crédito Imobiliário In-
dividual para 20 mil moradias.  O

evento aconteceu no  Palácio dos
Bandeirantes, nesta quarta-feira
(19), e contou com a participa-
ção do governador do Estado de
São Paulo, Tarcísio de Freitas, do
secretários estaduais de Gover-
no e Relações Institucionais, Gil-
berto Kassab, e de Desenvolvi-
mento Urbano e Habitação,
Marcelo Branco, e de outras
autoridades de diversos muni-
cípios do interior, região me-
tropolitana, e do litoral.
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Prefeitura de Monte Mor por meio da Secretaria de
Saúde intensifica as precauções em relação à febre
maculosa no município, com ação de nebulização

Fundo Social de Solidariedade
de Monte Mor recebe 140

cestas básicas do evento RUN

A Secretaria de Saúde de
Monte Mor, por conta dos re-
centes casos confirmados na
RMC (Região Metropolitana de
Campinas), de Febre Maculo-
sa, que registraram inclusive
óbito, promoveu em um ponto
de passagem da Capivaras,
próximo a região central do
município, a ação de nebuliza-
ção, que age como combate
ao carrapato estrela, que pode
causar a Febre Maculosa. E
nesta segunda-feira (17), as
equipes que realizavam a ope-
ração, tiveram alguns momen-
tos de seus serviços, acompa-
nhados pelo Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, é impor-
tante a população se manter
em alerta aos cuidados para
evitar os perigos que a expo-
sição ao carrapato estrela pode
causar, como a Febre Maculo-
sa. "A atual administração está
muito empenhada em desen-
volver as ações necessárias
para combater o carrapato
transmissor, e diminuir desta
forma os risco para popula-
ção", mencionou o prefeito
Edivaldo Brischi.

Segundo a secretária de
Saúde de Monte Mor, Eliane
Piai, estamos na época de re-
produção do carrapato estre-
la, pelo qual se dá a transmis-
são da febre maculosa, por
meio de sua picada. "Devido a
essa questão, pessoas que
estiveram em áreas verdes,
onde existam avisos, ou onde
se avistam capivaras, cavalos
ou animais silvestres, possí-
veis hospedeiros do carrapato
estrela, se posteriormente
apresentarem febre e dor pelo
corpo, dor cabeça ou manchas
avermelhadas pelo corpo, pro-
cure atendimento médico ime-
diatamente, dizendo onde es-
teve. Informações como essa
são fundamentais para um tra-
tamento precoce, que evite o
agravamento da doença", afir-
ma a secretária Piai.

Segundo dados da Secre-
taria de Estado de Saúde, atra-
vés da Regional Campinas -
Grupo de Vigilância Epidemio-
lógica de Campinas, em 2023
no estado de São Paulo, até a
data de hoje, foram registra-

dos 17 casos de febre macu-
losa, com 8 óbitos, incluindo
os 4 confirmados desde o dia
12 de junho, e que estiveram
em um evento na Fazenda
Santa Margarida, em Campi-
nas. Em 2022, foram registra-
dos 63 casos, com 44 óbitos
confirmados, e já em 2021 fo-
ram 87 casos e 48 óbitos.

Ainda segundo a Secreta-
ria de Saúde, o município tem
sido monitorado constante-
mente para verificar a movi-
mentação de capivaras, inclu-
sive nestes locais, existem pla-
cas alertando ser comum a
presença do animal, mencio-
nando "Área de Risco para
Febre Maculosa". As equipes
do departamento de Saúde
estão em alerta, tanto para
os casos, quanto para a pre-
sença de capivaras na re-
gião, e solicita ainda caso
alguém tenha avistado uma
capivara ou algum animal sil-
vestre, que informe ao setor
de controle de zoonoses, ou
diretamente a Secretaria de
Saúde Municipal.

FEBRE MACULOSA – A
febre maculosa, também co-
nhecida como doença do car-
rapato, é uma infecção febril
de gravidade variável, com
elevada taxa de letalidade.
Causada por uma bactéria do
gênero Rickettsia é transmiti-
da pela picada do carrapato.
Entre junho e novembro, a in-
festação ambiental por ninfas
de carrapato estrela é alta (o
ciclo de vida do carrapato in-
clui as seguintes fases: ovo -
larva - ninfa e adulto). O perí-
odo de incubação da Febre
Maculosa é de 2 a 14 dias.
Portanto, é importante consi-
derar as exposições ocorridas
nos últimos 15 dias anteceden-
tes ao início de sintomas.

OS SINTOMAS SÃO
Febre
Dor de cabeça
Dor no corpo
Vômito
Diarréia
Manchas avermelhadas

pelo corpo

Os sintomas surgem cer-
ca de 2 a 14 dias após a

picada do carrapato estre-
la infectado

Atenção: o carrapato pode
às vezes não ser visto e a pi-
cada pode não ser sentida!

DEFINIÇÃO DE CASO
SUSPEITO – Pessoa com fe-
bre de início súbito, cefaleia,
mialgia, associadas a mais
uma das seguintes condi-
ções: história de picada ou
a retirada de carrapato e/
ou contato com cães e ga-
tos que tenham acesso a
áreas de mata e/ou que re-
sida ou tenha frequentado
área de transmissão e/ou
de risco para febre maculo-
sa nos últimos 14 dias. Ou
ainda pessoas com febre de
início súbito, cefaleia e mi-
algia associadas a mais uma
das seguintes condições:
aparecimento de exantema
maculopapular entre o se-
gundo e quinto dias de do-
ença ou manifestações he-

morrágicas, desde que ex-
cluídas outras causas.

PRECAUÇÕES
Ao andar em local com

carrapatos, verificar com
frequência se há algum car-
rapato preso ao corpo, usar
roupas claras com manga
longa, calça comprida e cal-
çado fechado.

Não há profilaxia recomen-
dada a pessoas que frequen-
tam áreas endêmicas, mesmo
em situações em que houve
parasitismo por carrapatos.
Em tais situações de exposi-
ção, a orientação é monitorar
o eventual aparecimento de
sintomas (ainda que febre iso-
lada) dentro de um período de
14 dias após a possível expo-
sição.  Caso apareçam sinais
ou sintomas, a pessoa deve
procurar o médico e informar
sobre a exposição, o que po-
derá contribuir para a suspei-
ta diagnóstica precoce e início
de tratamento antimicrobiano
específico em tempo oportuno.

 No último domingo, dia 16
de julho, aconteceu em Monte
Mor a 2ª Ação Solidária pro-
movida pela Requalificadora
NHL em conjunto com a Secre-
taria de Esportes do município,
com a corrida RUN.

O evento esportivo tam-
bém foi solidário, e arrecadou
140 cestas básicas, que foram
entregues ao Fundo Social de
Solidariedade nesta quinta-fei-
ra (20) pela equipe da NHL,
formada por Renata Bento,
coordenadora de RH da em-
presa; Márcia Ferreira, analista
de RH; Jennifer Sena, auxiliar
de RH; e por José Gutemberg,
gerente geral da empresa.

Para a Presidente do Fun-
do Social de Solidariedade,
Elaine Ravin Bischi, a ação da
empresa NHL faz uma grande
diferença para as famílias em
situação de vulnerabilidade
no município. É uma parce-
ria que possibilita ao Fundo
Social agir para ajudar mui-
tas famílias em Monte Mor, le-
var alimento para quem preci-
sa e ampliar suas ações.

Já para João Victor Muro,
secretário de Esportes, a ação
da NHL, o RUN, foi um evento
de união entre esporte e soli-

dariedade, reunindo gente
para competir, se divertir e
ajudar. Ações como essa,
que terminaram nesta quin-
ta-feira, rendendo 140 ces-
tas e, consequentemente,
ajudando 140 famílias, fa-
zem uma enorme diferença.

Para os representantes
da NHL, o evento superou a
expectativa inicial e arreca-
dou aproximadamente 2 to-
neladas de alimentos, re-
passados integralmente ao
Fundo Social. É uma ação
em conjunto e faz parte do
propósito da empresa NHL
colaborar com a comunida-
de local da cidade, Monte
Mor, e realizar ações soci-
ais que possam principal-
mente ajudar as famílias
mais carentes.

Na ocasião, estiveram
presentes a Presidente do
Fundo Social de Solidarie-
dade e primeira-dama, Elai-
ne Ravin Brischi; o secretá-
rio de Esportes, João Victor
Muro; o secretário de Assun-
tos Metropolitanos e Relações
Institucionais, Dejan Garcia; o
assessor institucional, Manoel
Andrade; e o chefe de Ação
Social, Eduardo Bispo.

Monte Mor lança programa de
incentivo à capacitação aos

colaboradores da Frente
de Trabalho do município

Na última sexta-feira (14),
a Prefeitura de Monte Mor, por
meio da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e Soci-
al, promoveu o lançamento do
Programa Renda Extra, no au-
ditório José Luiz Gomes Car-
neiro, no Centro Cultural Joa-
quinzão, em Monte Mor, em
ocasião que contou com a par-
ticipação do Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, acompa-
nhado pelo secretário da SM-
DES, Marcos Molina.

O Programa Renda Extra,
desenvolvido pelo atual governo
do prefeito Edivaldo Brischi, tem
por objetivo fomentar as oportu-
nidades e complementos na ren-
da dos colaboradores do Progra-
ma Especial de Auxílio de Desem-
prego, conhecido como Frente
de Trabalho do município,
através de cursos e aperfeiço-
amento pessoal.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, o
programa é uma importante
ferramenta que intensifica as
oportunidades e o crescimen-
to pessoal e profissional dos
participantes. "A intenção é
também proporcionar meios
para que a renda dessas fa-
mílias se tornem melhores",
concluiu o prefeito Edivaldo.

Para o secretário de De-
senvolvimento Econômico e

Social, Marcos Molina, a prio-
ridade no momento é propor-
cionar para os colaboradores
da Frente de Trabalho, supor-
te com cursos de qualificação
que aumentem as chances
destes profissionais no merca-
do de trabalho. "Nossa inten-
ção é estender essa iniciativa
para a sociedade em geral,
principalmente para os que
mais precisam", mencionou o
secretário Molina.

Participaram ainda do even-
to de lançamento o chefe de Ga-
binete, Ricardo Bizetto; o secre-
tário de Meio Ambiente e Agri-
cultura, Claudinei Rodrigues; a se-
cretária de Educação, Cultura e
Turismo, Sandra Bruzon; o secre-
tário de Segurança, Anderson Pal-
mieri; o diretor de Desenvolvimen-
to Industrial, Bruno Ferrera; o
corregedor da Guarda Civil Muni-
cipal, Diego Toloto; o diretor de
Cultura, Marcelo Lírio; a chefe de
Cultura, Amanda Caldeira; a co-
ordenadora da Frente de Traba-
lho, Jussara Mattos; a formado-
ra da equipe da SMECT, Lívia
Sgarbosa; o chefe de Emprego e
Renda, Elio Brás; Daniel Furlan;
o presidente da Câmara Munici-
pal, Altran (MDB); a vereadora
Andrea Garcia (PTB); o vereador
Professor Adriel (PT); e o presi-
dente da Câmara Municipal de
Campinas, Luiz Rossini (PV).

Secretaria de Educação de Monte Mor aproveita
período de férias escolares para promover melhorias
no ambiente escolar da rede de ensino municipal
Desde o final do primei-

ro semestre letivo deste ano
de 2023, as escolas munici-
pais Terezinha do Menino
Jesus Calil, Dona Orlanda
Tiziani Malaquias, Professor
Doutor Edison José De Pau-
la, Professor Fauze Cali l
Canfur, Professora Lucia
Marini de Paula, e Jorge
Chaud, vem passando por
reparos em suas unidades.

Segundo a secretária de
Educação, Cultura e Turis-
mo de Monte Mor, Sandra
Bruzon, o intuito principal é
trazer melhorias que se re-
flitam em benefícios positi-
vos para os alunos, profes-
sores e para todos os pro-
fissionais que vivem o dia a
dia da escola. "A atual ad-
ministração do Prefeito Edival-
do Brischi, está focada em con-
quistar espaços internos e ex-
ternos cada vez mais adequa-
dos e agradáveis ao ambiente
escolar, que fortaleçam a au-
toestima de todos, melhore
o trabalho e impulsione o
ensino", mencionou a secre-
tária Sandra.

As obras estão sendo
promovidas por meio de re-
curso do VAAR (Valor Aluno
Ano por Resultados - Com-
plementação do Convênio
com o Governo Federal -
FUNDEB),que foram con-
quistado pela primeira vez
pelo município de Monte
Mor, e possibilitaram a Se-
cretaria de Educação, Cul-

tura e Turismo colocar em
ação pequenas reparos, per-
correndo algumas unidades de
ensino municipais, seguindo
um cronograma estabelecido
a partir de critérios de deman-
da e urgência das ações.

Os trabalhos começa-
ram ainda no mês de junho
na Escola Municipal Profes-
sor Fauze Calil Canfur, no
Jardim Capuavinha, que re-
cebeu nova pintura, troca de
telhas quebradas e a solu-
ção de infiltrações nas pa-
redes, e se estenderam tam-
bém pelas escolas Terezi-
nha do Menino Jesus Calil,
no Jardim Paviotti, Dona Or-
landa Tiziani Malaquias, no
Jardim San Remo, Professor
Doutor Edison José De Paula,
no Jardim Paulista, Professo-
ra Lucia Marini de Paula, no
Parque Bela Vista, e Jorge
Chaud, no Jardim Moreira.

VAAR - FUNDEB  – VAAR
significa Valor Aluno Ano por
Resultados, regulado pela Lei
14.113/2020, do novo Fundeb,
e estabelece condicionalidades
para que os entes federados
possam concorrer a receber os
recursos da complementação:
melhoria de gestão, alcança-
rem evolução de indicadores
a serem definidos, de atendi-
mento e de melhoria da apren-
dizagem com redução das de-
sigualdades, nos termos do
sistema nacional de avaliação
da educação básica.
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Autoridades municipais de Segurança representam Monte Mor
no VIII Congresso de Guardas Municipais e Segurança Pública

Nesta semana, represen-
tando o Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, o secretário
de Segurança, Anderson Pal-
mieri, acompanhado pelo co-
mandante da Guarda Civil Mu-
nicipal, Adriano Vieira Serra,
e do subcomandante José
Rogério Leite, participam do
VIII Congresso de Guardas
Municipais e Segurança Pú-
blica, evento anual referên-
cia nacional na discussão de
temas para a melhor inte-
gração das guardas municipais
com as autoridades e forças
de segurança estaduais e fe-
derais, na cidade de Barueri,
no estado de São Paulo, que
acontece durante os dias, 19,
20 e 21 de julho.

No congresso foram dis-
cutidos temas em prol da
Segurança Pública, e de
muito interesse das Guardas
Municipais, como Policia-
mento Preventivo, Integração
entre os órgãos de operação
do SUSP (Sistema Único de
Segurança Pública), consórci-
os intermunicipais e tam-
bém Policiamento Escolar

Para o secretário de Se-
gurança de Monte Mor, Ander-

son Palmieri, participar de con-
gressos como esse aperfeiço-
am a efetividade das ações de
Segurança. "A Secretaria de
Segurança de Monte Mor, conta
com total apoio do prefeito
Edivaldo Brischi, para a busca
constante de aprimoramento
das atividades no município,
tornando a proteção cada vez
mais eficiente", mencionou o
secretário Anderson Palmieri.

Segundo o comandante
da Guarda Civil Municipal, Adri-
ano Vieira Serra, acompanhar o
congresso e ficar a par de novas
tendências, táticas e trocar infor-
mações com outras equipes, for-
tifica a capacitação do efetivo
municipal. "Nosso modo de ope-
rar se desenvolve junto com as
novas ferramentas que se apre-
sentam às forças policiais, como
complemento aos serviços em
ação pela Guarda" afirmou o
comandante Serra.

As autoridades de Segu-
rança representantes de Mon-
te Mor participaram do Con-
gresso nesta terça e quarta-
feira, dias 19 e 20 de julho, em
que esteve presente também
o secretário Nacional de Segu-
rança Pública, Tadeu Alencar.


